
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 ゴミ収集等についての対応は 西澤　博一

町 長 豊郷駅前通りの今後の利活用について 西澤　博一

町 長 災害に対する被災対応を問う 西澤　博一

町 長
住民の目から見た窓口サービスのあり方と改革改変
を

中島　政幸
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町 長 高齢者の福祉充実を 今村　恵美子

町 長
教 育 長

少子化対策強化へ 今村　恵美子

町 長 高齢者の自立促進へ 今村　恵美子

町 長
教 育 長

社会教育の充実へ 今村　恵美子

町 長 町営住宅管理運営を問う 今村　恵美子

町 長 町民サービスの向上にむけ 今村　恵美子

町 長
教 育 長

愛里保育園職員配置についての見解を求める 本田　清春

町 長
年末から正月の期間とお盆の期間のゴミ収集が止ま
り、ゴミ収集かごがゴミ袋で溢れている、これへの
対策を問う

本田　清春

町 長
教 育 長

中学校部活動の地域移行についての現在とこれから
の取り組みの方向について問う

本田　清春

町 長 国道８号線手前の安食川の除草について問う 本田　清春
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

部活の地域移行 井上　喜美子

町 長 子供１１０番のカラーコーンについて 井上　喜美子

町 長 職員の個人情報漏洩問題について問う。 鈴木　べんいち

町 長 町広報を町の全職員に配布を。 鈴木　べんいち

町 長 令和６年度の国民健康保険税について問う。 鈴木　べんいち

町 長 防災対策（倉庫）について問う。 鈴木　べんいち

町 長 補聴器購入費助成事業の拡充を求める。 鈴木　べんいち

町 長 防災対策整備について 長谷川　貴康

町 長 住宅リフォーム補助金について 長谷川　貴康

町 長 耐震補強補助金について 長谷川　貴康

町 長 通学路・国道へのアクセス道路の安全管理 長谷川　貴康

町 長
教 育 長

園・学校での生活環境整備について 長谷川　貴康

町 長 除雪補助金について 河合　勇
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